

El Foro rompe relaciones con el Ministerio

Acudirá en bloque a la concentración frente a la sede de Paseo del Prado

Miércoles, 07 de octubre de 2015, a las 21:31

REDACCION MEDICA. Marcos Domínguez. Madrid

El Foro de la Profesión ha dado un paso adelante en sus desavenencias con el Ministerio de Sanidad y ha decidido una ruptura de las relaciones ante la “insuficiente consideración” que se le ha dado a sus reivindicaciones, ha explicado a Redacción Médica Francisco Miralles, secretario general de la Confederación Estatal de Sindicatos Médicos (CESM).



Francisco Miralles.

Restablecer las retribuciones y la jornada laboral de 35 horas, ocupar el cien por ciento de las plazas vacantes, ofertas de empleo público cada dos años como mínimo o la retirada del borrador del Real Decreto de Gestión Clínica eran las demandas sindicales, que no han sido atendidas por el Gobierno. De hecho, no han recibido respuesta alguna desde la presidencia.

El resto de organizaciones que integran el Foro apoya la ruta marcada por la CESM: “Hemos tomado la decisión de distanciarnos, denunciar los incumplimientos de los acuerdos firmados en Moncloa y escenificar la ruptura con el ministerio”, advierte Miralles, que informa de que “convocaremos como Foro una rueda de prensa para explicar la ruptura y las consecuencias que va a tener en los próximos meses”.

Concentración frente al Ministerio

El calendario está fijado de la siguiente manera: el próximo 20 de octubre sus miembros comparecerán ante los medios para dar cuenta de sus reivindicaciones no atendidas, y el 21 se concentrarán frente a la sede de Sanidad, en el Paseo del Prado, para hacerlas llegar a Alfonso Alonso, el titular de la cartera. La concentración ya había sido convocada por CESM y el resto de miembros han decidido adherirse a la misma.

No se ha hablado, no obstante, de la posibilidad de huelga, algo que le corresponde convocar exclusivamente a los sindicatos pero que, sin duda, tomará más fuerza con el resto de organizaciones presentes en el Foro.